

Ciclogénesis amenaza a la U en la Sudamericana

Ciclogénesis es la palabra de moda en Buenos Aires, que tiene alarmados a los vecinos y a los hinchas de Independiente, que temen que se suspenda el partido contra Universidad de Chile, por la Copa Sudamericana. La ciclogénesis es la formación o intensificación de un sistema de baja presión, lo que puede generar nubosidad, lluvias y vientos de distinta intensidad. La capital argentina está bajo alerta naranja desde el lunes por el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), que pronosticó 80 milímetros de lluvias, temperaturas de entre 13 y 16 grados Celcius, de 40% a 70% de probabilidades de tormentas y ráfagas de viento de 42 a 59 kmh. Para el miércoles, sin embargo, se prevé una mejora de las condiciones del tiempo, aunque con lluvias aisladas y viento. Desde que se declaró la alerta naranja, cayeron 65 milímetros de lluvia. En un agosto normal, caen 70 milímetros. El temporal ha provocado anegamientos, cortes de energía eléctrica y la muerte de al menos una persona, un motociclista que perdió el control de su vehículo en la autopista Panamericana.



INDEPENDIENTE
DT: Julio Vaccari

Estadio: Libertadores de América

Árbitro: Gustavo Tejera (URU)

Transmite: Disney+, ESPN

20.30
horas

U. DE CHILE
DT: Gustavo Álvarez

